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以下是商务及经济发展局局长苏锦梁今日（十月八日）出席「2016 国际汽

联香港电讯电动方程式赛车锦标赛香港站」活动时与传媒谈话的内容： 
 
商务及经济发展局局长：大家好，今日很高兴来到这里。旅游事务署和我身旁的

（旅游事务）专员做了很多工夫，使今日能在香港举办电动方程式锦标赛。大家

在现场都能感受到气氛非常好。旅游事务署和营办国际级盛事的主办机构充分合

作，以崭新的方法，以最高的水平全力推动，在香港举办这个国际级的盛事。 
 

大家亦见到各个（政府）部门和主办机构充分合作，在各方面都能配合，使

这个盛事今日能顺利举办，包括用了大约二千万元进行道路更改工程。期间部门

合作，确保这个盛事能如期举行，除让市民和旅客得到最好的感受之外，亦尽量

减少更改道路对市民造成的不便。大家见到入场人士都觉得气氛非常好，除推动

电动车比赛外，场地亦有大大小小不同的展览，展示在推动使用电动车方面，政

府和业界的努力。 
 

这个盛事大约每日的（预计入场）人次为两万人，总共会有四万人次。主办

机构亦向我们表示，大约有百分之二十五的入场观众是由海外来港的旅客，这亦

符合我们现时的重点推介，希望香港成为盛事之都，吸引更多高增值、过夜旅客

来香港，我们很期待今次电动方程式锦标赛在香港顺利举行。 
 
记者：这次 Formula E 赛事，入场看见有些看台都空空如也，门票很早已售罄，

但今日只有一场的 Formula E 试车出场时，很少人上看台，但很多人挤在 Apple 
Store 内观看，为何有此情况？ 
 
商务及经济发展局局长：现时赛事未正式开始，稍后时间才进行明星赛的决赛。

这段时间可能你没有去 eVillage（嘉年华会）那边，是人山人海的，大家感受到

的气氛是很好的，一家大小，有些小童也来到，他们都很享受，对于赛事和电动

车的兴趣大大提升。我相信稍后你再看 Grandstand（主看台），在开始决赛时就

会看到人流聚集在哪里。其实专业赛车手的赛事明天便会举行，今日举行的是明

星赛。今日除了赛事之外，亦有很多其他嘉年华活动带动气氛，我相信你与在场

任何人士一倾谈，他们都会说感受非常好。 
 
记者：eVillage 可容纳人数是不是太少？主办单位 CEO 方仁杰都表示如果下年有

机会再举办，希望场地可以让更多人参与，你认为如何？是否可提供更大地方举

办这个比赛？ 



 
商务及经济发展局局长：今次旅游事务署已经与主办单位尽量配合，以最合适的

地方去举行比赛。我们今年是第一年举行这项比赛，看见大家都很热衷这项运动

和盛事。今次我们取得经验后，下一年我们希望与主办机构（商讨）。如果大家

觉得这个活动受欢迎，会考虑是否在规模上作调整，这方面当然要视乎场地方面

明年是否有档期可以举办这个盛事和可以扩大规模，我们会积极与有关的主办机

构去商讨。 
 
记者：如果扩大规模的话，除了中环海滨外还有什么地方可用？看台标价颇贵，

一般市民不可以与众同乐，性质是否应该这样？ 
 
商务及经济发展局局长：今次活动每日都有一定数额的门票可供即场购买，预售

门票反应很好，一早已经售罄，由此可见这个运动都很受欢迎，亦吸引很多海外

旅客来香港。我们当然要作出平衡，如果将活动规模扩大，要看改道措施对周边

环境的影响，会否对市民带来太多不便，所以我们要作出平衡。筹办这个盛事有

很多其他政府部门鼎力帮助，才会做到今日的成绩。 
 
记者：今年只有几万人可参与，会不会太少？政府用了二千万元…… 
 
商务及经济发展局局长：除了在场人士外，今次的赛事在免费电视渠道有转播，

所以香港市民亦可以透过荧光幕接触到，加上赛事在很多海外国家都会直接转

播。你看香港维港的景色多美丽，希望明日天气都能够保持现在的状况，可以让

海外有兴趣来香港旅游的人士，都能看见维港景色是这么漂亮。昨晚我有机会与

主办机构沟通，比赛有很多分站，他们认为今次举办的赛事，比较上香港有绝对

优胜，除了这样美丽的环境外，举办城市中我们的效率高，他们亦很喜欢香港在

举办盛事方面很方便，所以今次给予香港一个很好的体验，亦能展示香港在举办

盛事方面的能力。多谢大家。  
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